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議会の動き・研修報告

議 動の会 き
　講義のなかで、広報で議会側が伝えたいこと、住民側
が知りたいことにズレがあってはならず、「伝わる」工夫
をするための、デザインレイアウト、写真、文章等のポ
イントなどを指導いただきました。
　後段の「議会だよりのクリニック」では、本町議会だ
よりの紙面の良い点と改善点の説明、指摘を受け、「伝
わる」広報誌にするための改善が必要だと実感しました。
　今回クリニックで学んだ編集ポイントを取り入れ、さ
らに町民に読みやすく分かりやすい広報紙づくりに心掛
けていきたいと感じました。

　笠間市は、プラスチックごみの削減・リサイクルを推
進する中で、ランドセルを通じ児童の環境への意識を高
めることを目的に、エコランドセルが開発されました。
カバンメーカーと協議を重ね製造されたエコランドセル
は、軽くて様々な機能を保有しており、子ども達に良い
ランドセルを届けたいという笠間市の姿勢、情熱に刺激
を受けました。
　ムラサキパークかさまは、スケートパークの施設を最
大限に生かす取り組みで、若者や広域からの誘客を図っ
ており、そのアイディアと戦略は本町のまちづくりにお
いても取り入れたい手法でした。

　霞ヶ浦導水事業は、実施計画調査に着手してから今年
で47年目を迎える、地下トンネルによって那珂川と霞
ヶ浦、利根川と霞ヶ浦を結ぶ壮大な通水事業です。
　令和４年８月に那珂川から桜川や千波湖に試験通水が
行われ、水面を覆っていたアオコが薄まるなどの水質改
善が確認されたことにより、今後も浄化効果に期待する
とともに、那珂川のアユ等への影響についても、注視し
ていきたい。

令和５年８月24日に、全国町村議
会議長会による広報クリニックを受
講して参りました。

令和５年11月９日に、霞ヶ浦導水
事業を視察して参りました。

令和５年11月９日に、笠間市のエ
コランドセル給付事業、スケートパ
ーク施設のムラサキパークかさまを
視察して参りました。
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城里町公式ホームページ
議会ホームページに、各委員会ごとの研修報告書を載せて
います。ご覧ください。
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